

TEMA 3

TIEMPO

¿Qué hacer en



hrs?

OBJETIVO DEL DIA: Motivar a los niños y adolescentes a programar el tiempo para que sea mejor aprovechado.

MEMORICE: El texto bíblico MAPA

PIENSE: Que los niños y adolescentes aprendan la importancia de hacer un horario de sus actividades para que su tiempo sea mejor aprovechado, porque se nos pedirá cuenta de él. TEMA.

APRENDA: Tu horario con las actividades del día, si necesitas ayuda, pídele a tus padres. 5'T – TIEMPO.

ACTUE: A Dios para que puedas seguir su horario y puedas utilizar bien tu tiempo. ORACION.

TEXTO BÍBLICO: Salmos 90: 12 "Enséñanos a contar nuestros días de modo que nuestro corazón adquiera sabiduría".

MENSAJE: NUESTRO TIEMPO DEBEMOS USARLO PARA SERVIR A DIOS Y NUESTROS SEMEJANTES.

PERSONAJES:

- Padre, Madre 2 hijos.
- Oseas (personaje bíblico)

MATERIALES DEL DIA:

- En general:
 - Versículo del día (Se busca un lugar adecuado para ponerlo cada día.)
 - Mensaje del día.
 - Mochila de viaje. (La mochila de peticiones y Oración)
 - Papelitos y lápices para el área de oración.
- Individual para cada niño:
 - Mapa de la semana. (Escribirán en sus mapas el versículo del día)
 - Lápices o plumas.

Desarrollo del Programa

APERTURA

BIENVENIDA: Me place iniciar otra noche con la presencia de ustedes. Después de un hermoso día, es bueno tener un tiempo para venir a adorar a Dios y agradecerle por todo lo que nos da. Siempre debemos de dedicar tiempo para él, es lo más importante en nuestra vida.

EL TIEMPO es uno de los elementos de la mayordomía cristiana, y a su edad deben aprender a usarlo sabiamente. Por eso están aquí en esta noche porque saben usar bien el tiempo.

CANTO TEMA.

ORACIÓN.

INTRODUCCION.

ESCENA 1: (Entra la familia Vidal y se sienta a celebrar el culto.)

Hijo: -Tuve muchas tareas qué hacer el día de hoy (-comenzó hablando Kenneth dirigiéndose a sus padres-), lo bueno que las empecé temprano y ya pude terminarlas, me siento tranquilo por ello.

Hija: -A mí no me dejaron tarea hoy -quiso participar en la conversación Adriana.

Mama: -Me parece excelente que te haya alcanzado el tiempo para tus actividades -empezó hablar la mamá porque otra vez le tocaba el turno de dirigir el culto-. El que sabe administrar su tiempo podrá tener éxito en la vida. Somos privilegiados de contar todos con 24 horas cada día, ni una más, ni una menos. Mientras vivamos, seguirán siendo 24 horas, lo importante es saber cómo utilizarlas. Desde pequeños me ha gustado tenerles un horario, por el que a veces me protestan, pero es muy importante que lo sigan si desean tener tiempo para todo. ¿Se imagina al pueblo de Israel, en el desierto CAMINANDO A CANAÁN, no haciendo nada? No, todos tenían alguna cosa qué hacer. La vida no era fácil estar allí, pero todos debían de cooperar.

ESCENA 2. (Entra Josué.)

JOSUE: ¡Hola! Espero no se hayan cansado con el viaje por el desierto, nos falta mucho para llegar. Aún en el desierto era muy importante saber usar nuestro TIEMPO. Imagínense al pueblo de Israel que no se quisiera levantar temprano en la mañana para recoger el maná. El que no lo hacía no tendría comida para el día. Debían todos cooperar para hacer sus labores de limpieza porque para que Dios habitara con ellos, debía permanecer limpio y ordenado. Así que todos teníamos un programa a seguir. Pero lo más importante era que Dios quiso que saliéramos de Egipto para que tuviésemos TIEMPO para adorarlo. Cuando estuvo en el monte Sinaí, nos dio dos días para prepararnos, bañarnos, lavar nuestra ropa, porque quería cuando nos encontráramos con él estuviéramos limpios. Deseaba un TIEMPO exclusivo con nosotros, por eso quiso hablarnos. En ese santo lugar nos dio muchas instrucciones, y una de ellas que considero muy, pero muy importante, era que él quería que le dedicáramos TIEMPO para adorarlo en un día muy especial, el sábado. El cuarto mandamiento así lo dice. No debíamos hacer nada de nuestro trabajo de la semana. El que no obedeciera su castigo sería inmediato, Dios dijo: morirá. Este día, el sábado, es santo, es para que recuerden que todo lo creado fue por Su voluntad, y todo lo que existe Él lo sostiene.

Cuando teníamos que partir de un lugar a otro, nadie se debía de atrasar, todos debíamos salir juntos, por eso era muy importante saber manejar el TIEMPO. Se imaginan estar esperando a una familia, o a otra porque se levantaron tarde, porque no terminaron de empacar sus pertenencias, u otra cosa. No, el TIEMPO aún en el desierto era muy bien empleado. Debíamos adorar a Dios, en todo lo que hacíamos y el uso del TIEMPO era muy importante.

ESCENA 3. (Continúa la familia Vidal)

MAMA: -¿Se han fijado que siempre hemos tratado de tener el culto a la misma hora? -inició la conversación la mamá-. El programa está hecho para seguirlo desde que nos levantamos. Si nos distraemos y perdemos TIEMPO en alguna cosa que no habíamos programado nos atrasaremos en las siguientes actividades. Ahora es muy fácil tratar de distraernos con los aparatos electrónicos, que de paso, son muy útiles, pero si no los sabemos manejar, nos absorbemos en ellos y hasta ni cuenta nos damos si hay alguien a nuestro lado. El TIEMPO es uno de los elementos para ser un buen mayordomo y será de lo que Dios más nos va a pedir cuenta como lo usamos. Hijos, los animo a que se mantengan con el programa diario, sobre todo le den el mejor TIEMPO a Dios, estudiando su Biblia, orando, y sobre todo, el sábado guardarla como él quiere que lo hagamos, porque es el día especial para encontrarnos con Dios. Muy pronto el tiempo no lo contaremos por 24 horas, sino que será la eternidad sin fin para estar para siempre con nuestro buen Dios a quien adoraremos cara a cara, esto se cumplirá si somos mayordomos fieles.

HIIJA: -Yo quisiera que ya regresara Jesús -comentó Adriana entusiasmada recordando la promesa de su segunda venida.

PAPA: -Yo también -afirmó el padre moviendo la cabeza-, ojalá sea pronto y gozaremos la eternidad con él.

Hijo: -Yo sueño con esa promesa -también habló Kenneth-, donde ya estaremos todos juntos sin separarnos jamás.

MAMA: (mamá se dirige al grupo y les hace la siguiente pregunta): -¿Cuántos esta noche deciden hacer un programa de sus actividades para que puedan administrar mejor su tiempo? Dios les ayude a ser mayordomos fieles usando bien el TIEMPO.

CONCLUSIÓN:

MAESTRA: El TIEMPO Como ven es muy importante para poder lograr éxito en la vida. Si no lo sabemos administrar bien, a través de un horario que nos indique las actividades y el tiempo que debemos dedicarles a cada una de ellas, se nos puede pasar el día, la semana y la vida, sin lograr terminar nuestras tareas.

Pasen al área de oración: El tiempo es el don que debemos saber usar mejor porque Dios nos va a pedir cuenta de él. Por eso les recuerdo que es muy importante trabajar con un horario para realizar nuestras actividades, así el tiempo podrá utilizarse mejor. El venir al templo es una de las mejores formas de usar el tiempo. El tiempo para adorar a Dios es el mejor empleado.

Coloquemos la frase de hoy:

NUESTRO TIEMPO DEBEMOS USARLO PARA SERVIR A DIOS Y NUESTROS SEMEJANTES.

ORACIÓN FINAL: (Indíquele que antes de irse pueden escribir sus peticiones y dejarlas en la mochila de viaje.)